

Tribunes politiques

LUNEL SE RASSEMBLE

Le 24 mars dernier, Pierre Soujol fermait la piscine de Lunel. Cette décision résonne comme un échec cuisant de ses trois premières années de mandats. Manque d'anticipation, manque de vision et manque de volonté politique sont à l'origine de cette fermeture qui met tous les usagers devant le fait accompli.

Comment a-t-on pu en arriver là ?

Il m'a suffi de visiter la piscine avec les responsables du CNL en janvier 2020 pour constater l'extrême urgence de la situation qu'ils dénoncent depuis des lustres. Mais rien n'a été fait.

Cet équipement municipal indispensable aux 700 adhérents du CNL, aux enfants comme aux adultes, toutes générations confondues, méritait une mise en action urgente, dès 2020. Or, les premières études n'ont été faites qu'en 2022. Et l'exécutif use toujours de la même rhétorique : " c'est la faute à untel ! " Il ne s'agit pas de deux ou trois ans de retard, mais bien de dix ! Et qui fut adjoint au sport, connaissant mieux que personne l'état de la piscine? Qui fut ensuite 1^{er} adjoint ? Qui est maire depuis 3 ans ? Pierre Soujol !

La CCPL a quant à elle préféré dépenser pour un pôle cosmétique, dont le reliquat coûte encore 700 000 € au contribuable, plutôt que d'investir dans un équipement fait pour le plus grand nombre.

Cet échec, ce sont les Lunellois et l'ensemble des habitants de notre territoire qui vont le payer. Priver nos enfants d'apprendre à nager et priver notre ville de rayonner grâce à ses nageurs ne sont que les premières conséquences de ce fiasco.